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Niederschrift 

Öffentlicher Teil 

Gremium Ortsbeirat Münchehofe 
Sitzung am: Dienstag,09.05.2017 
Sitzungsort Feuerwehrschulungsraum, Triftstr. 21 , 15366 Hoppegarten 

Beginn: 18:00 Uhr   Ende: 19:35 Uhr 
 
anwesend: 
 
Ortsbeiratsmitglied(er) 
Herr Klaus Otto, Ortsvorsteher 
Frau Andrea Knihs Stellv. Ortsvorsteher 

 

  
Gäste 
BM Karsten Knobbe (ab 18:30) 
Einwohner von Münchehofe 

Abarbeitung der Tagesordnung lt. Einladung 

Öffentlicher Teil 

1  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 
Anwesenheit 

2  Feststellung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung über 
eine Änderung 

2.1  Feststellung von Ausschließungsgründen 
3  Entscheidung über mögliche Einwendungen zu den 

Niederschriften vom 10.01.2017 und 14.03.2017 
4  Anfragen der Einwohner 
5  Mitteilungen des Ortsvorstehers 
6  Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder 

 
7 Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertretung 

am 06.06..2017 
7.1     Beschlussvorlagen 
7.1.1  DS 256/2017/14-19 Frühzeitige Beteiligung der Öffentlichkeit und der 

Behörden für den Vorentwurf des vorhabenbezogenen 
Bebauungsplans „Containerdienst 
Münchehofe/Dahlwitzer Landstraße 

 

Öffentlicher Teil 

 

1  Erfolgt und in Ordnung 
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2  erfolgt 
   
2.1  Keine 
   
3  Keine  
   
4  Herr Geister fragte an, ob es eine Möglichkeit der Finanzierung 

für die Erneuerung der Küche (incl. Geschirrspüler) in den 
Feuerwehrräumen besteht. Er erinnerte nochmals daran, dass die 
Fußbodenfliesen in den Toiletten teilweise lose sind und das 
Linoleum im Vorflur defekt ist. Auch fehle in den Sanitärräumen 
ein An- bzw. Abfluss für eine Waschmaschine. Das wäre wichtig, 
damit die Einsatzsachen gleich nach dem Einsatz dort 
gewaschen werden können. Herr Otto versprach sich dafür 
einzusetzen, dass die erforderlichen Mittel im HH 2018 eingestellt 
werden. 
Herr Kalleske informierte darüber, dass er in Zukunft die 
Vermietung der Räumlichkeiten für private Feiern nicht mehr 
machen möchte. Er schlug vor, dass diese Räume nur noch von 
der Feuerwehr genutzt werden sollen. Dagegen sprach sich der 
Ortsbeirat entschieden aus. Herr Kalleske will das Problem bei 
der nächsten Beratung der FW (Freitag) ansprechen. 
 

5  keine 
6  Auf die Frage, wann denn nun dieTeichsanierung Fahrt aufnimmt, 

erklärte Herr Knobbe, dass es vom Kreis einen Einspruch gebe, 
der z.Z. von Frau Schnabl bearbeitet wird. 

7   
7.1.1 DS 256/2017/14-19 

 
 
Ende der Sitzung 19.35 
 
Unterschrift/Protokollant 

 Der Ortsbeirat nahm die DS zur Kenntnis. Frau Knihs wies darauf 
hin, dass in der DS Fehler sind und sich noch eine Menge Fragen 
und Diskussionspunkte daraus ergeben. 

Stellv. Ortsvorsteher   
   

  
  Andrea Knihs    

 
 

  


	Anwesenheit
	Entschuldigt
	Vorlage
	Betreff

